

ЗАЛ ФОРУМ
FORUM HALL

19 НОЯБРЯ, ВТОРНИК
NOVEMBER, TUESDAY

ЗАЛ 8
HALL 8

11:00 – 12:00

Инновационный продукт Принт Инспектор
Innovative product Print Inspector

Семинар ООО «Медтех ТД» / Seminar by Medtech TD

12:00 – 13:00

Фильтры Cobetter
Cobetter Filters

Семинар ООО «Медтех ТД» / Seminar by Medtech TD

13:30 – 15:30

Презентация инновационных проектов в области качества финалистов конкурса «GxP-ПРОФИ 2024»
Presentation of the 2024 GxP-PROFI finalists' innovative projects in quality assurance

16:00 – 17:00

Текущие возможности по внедрению сетевого программного обеспечения на фармацевтических предприятиях в целях соответствия FDA 21 CFR Part 11
Current opportunities of network software implementation in pharmaceutical companies. FDA 21 CFR Part 11 compliance

Семинар ГК «Лабконцепт» / Seminar by "Labconcept" Group of Companies

ЗАЛ ФОРУМ
FORUM HALL

20 НОЯБРЯ, СРЕДА
NOVEMBER, WEDNESDAY

11:00 – 13:35

ФОРУМ ФАРМТЕХПРОМ / PHARMTECHPROM FORUM

Сессия «Сырье и ингредиенты для фармацевтического производства»
Session "Raw materials and pharmaceutical ingredients"

14:00 – 16:35

ФОРУМ ФАРМТЕХПРОМ / PHARMTECHPROM FORUM

Сессия «Упаковочные материалы и оборудование для фармацевтического производства»
Session "Packaging equipment and materials for pharmaceutical production"

ЗАЛ ФОРУМ
FORUM HALL

21 НОЯБРЯ, ЧЕТВЕРГ
NOVEMBER, THURSDAY

11:00 – 13:15

ФОРУМ ФАРМТЕХПРОМ / PHARMTECHPROM FORUM

Сессия «Технологии, оборудование, сопутствующие процессы и продукты для фармацевтического производства». Часть 1
Session "Technologies, equipment, auxiliary processes and products for pharmaceutical production". Part 1

14:00 – 16:50

ФОРУМ ФАРМТЕХПРОМ / PHARMTECHPROM FORUM

Сессия «Технологии, оборудование, сопутствующие процессы и продукты для фармацевтического производства». Часть 2
Session "Technologies, equipment, auxiliary processes and products for pharmaceutical production". Part 2

ГЛАВНЫЙ ЗАЛ
MAIN ARENA

19 НОЯБРЯ, ВТОРНИК
NOVEMBER, TUESDAY

ЗАЛ 7
HALL 7

11:00 – 13:00

Пленарная дискуссия «Фарма будущего: как новые технологии влияют на производство фармацевтической продукции»
Plenary session "Pharma of the Future: How New Technologies Affect the Production of Pharmaceutical Products"

13:30 – 15:30

Круглый стол «Сырье для производства АФС: как избавиться от импортной зависимости»
Round table "Raw materials for the production of APIs: how to get rid of import dependence"

16:00 – 17:00

Создание единого хранилища данных для производителей. Использование данных из системы маркировки «Честный знак (МДЛП)» в бизнес процессах
Building of unified Data warehouse for manufacturers. Business usage of the data from the labeling system "Honest Sign (MDLP)"

Семинар компании ics-it / Seminar by ics-it

ГЛАВНЫЙ ЗАЛ
MAIN ARENA

20 НОЯБРЯ, СРЕДА
NOVEMBER, WEDNESDAY

11:00 – 13:00

Круглый стол «Актуальные вопросы развития рынка БАДов в России»
Round table "Current issues of development of the dietary supplements market in Russia"

13:30 – 15:30

Сессия «Роль технического заказчика в создании объектов фармацевтической промышленности»
Session "The role of the technical customer in the creation of pharmaceutical industry facilities"

15:45 – 16:45

Выступление Азиза Кайли PhD (Германия) «Аспекты устойчивости масштабирования биофармацевтических производств»
Aziz Cayli PhD (Germany) presentation "Biopharmaceuticals manufacturing robustness aspects"

Семинар компании Фармсервис / Seminar by Pharmservice

17:00 – 17:30

Церемония награждения участников выставки
Exhibitors Award Ceremony

ГЛАВНЫЙ ЗАЛ
MAIN ARENA

21 НОЯБРЯ, ЧЕТВЕРГ
NOVEMBER, THURSDAY

11:00 – 13:00

Круглый стол «Рынок лекарственных препаратов для ветеринарного применения: его особенности, проблемы и перспективы»
Round table "The market of medicinal products for veterinary use: its features, problems and prospects"

14:00 – 15:00

Решения компаний МГТ и Канудос по очистке технологического воздуха для фармацевтических производств. Корпуса HEPA фильтров с безопасной заменой фильтра BIBO (bag-in-bag-out)
MGT FILTRE and Canudos companies solutions on process air cleaning in pharmaceutical production plants.
Safe change housings for HEPA filters (bag-in bag-out)

Семинар компаний МГТ и Канудос / Seminar by MGT & Canudos

15:10 – 16:40

Круглый стол «ВЭД в фармацевтической отрасли: таможенные, правовые и налоговые аспекты»
Round table "Foreign economic activity in the pharmaceutical industry: customs, legal and tax aspects"